

Bayern

200. „Digitales Amt“ ausgezeichnet

[15.02.2023] Der unterfränkische Markt Hösbach darf sich als 200. Kommune in Bayern mit dem Prädikat „Digitales Amt“ schmücken.

Die bayerische Digitalministerin Judith Gerlach hat das 200. „Digitale Amt“ im Freistaat ausgezeichnet. Wie das Staatsministerium für Digitales meldet, ging das Prädikat an den Markt Hösbach im unterfränkischen Landkreis Aschaffenburg. Mit der im Juli 2021 ins Leben gerufenen Auszeichnung ([wir berichteten](#)) werden Gemeinden, Städte und Landkreise geehrt, die mindestens 50 rein kommunale oder zentrale Online-Verfahren mit dem BayernPortal verknüpft haben. „Unsere Initiative ‚Digitales Amt‘ ist ein großer Erfolg“, erklärte Digitalministerin Gerlach anlässlich der Auszeichnung. „Sie motiviert Kommunen, sich schneller um digitale Verwaltungsdienstleistungen zu kümmern.“

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Bayern, Digitales Amt